

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 183/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

28 Mei 2024

Hadiri ITS Asia Pacific Forum, Kepala Otorita IKN Paparkan Konsep Kota Cerdas Nusantara

JAKARTA – Kota cerdas Nusantara akan diwujudkan melalui teknologi yang terintegrasi dan efektif melalui sistem pintar yang terintegrasi, Nusantara akan mampu mengoptimalkan pengelolaan energi, lingkungan hidup, dan pelayanan publik secara efisien.

Hal ini disampaikan oleh Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) Bambang Susantono dalam sesi “High Level Panel 2: City of Tomorrow: Smart Infrastructure & Urban Planning di “The 19th ITS Asia Pacific Forum 2024” yang diselenggarakan di Jakarta Convention Center, Jakarta, Selasa (28/05/2024).

Untuk memandu upaya kota cerdas menurut Bambang, Otorita IKN telah menerbitkan Cetak Biru Kota Cerdas Nusantara. “Peta jalan ini mencakup enam bidang utama: transportasi dan mobilitas, tata kelola yang cerdas, kehidupan yang cerdas, sumber daya alam dan energi, infrastruktur, serta industri dan sumber daya manusia,” ujarnya.

Pada bidang transportasi, akan dilakukan transformasi mobilitas perkotaan di Nusantara. Hal ini dimulai dengan mengelola permintaan perjalanan (*travel demand*) melalui perencanaan kota yang efektif, mencegah perluasan kota dengan deliniasi kota yang jelas, dan mendorong zonasi penggunaan campuran. Pendekatan ini menyeimbangkan perjalanan di dalam kota, mendukung kawasan dengan kepadatan tinggi, dan mendorong skala ekonomi.

“Dengan mengelola permintaan perjalanan secara efektif, Nusantara akan mengurangi jarak transportasi sekaligus mendorong penggunaan transportasi umum dan mobilitas aktif, seperti berjalan kaki atau bersepeda,” ujar Bambang.

Ia menegaskan bahwa pejalan kaki akan diutamakan di Nusantara. “Pejalan kaki akan menjadi kasta tertinggi,” ujar Kepala Otorita IKN.

Kebijakan di Nusantara akan berfokus pada pemberian insentif bagi pilihan-pilihan kebijakan berkelanjutan. Misalnya pengelolaan permintaan transportasi akan membantu mengurangi kemacetan lalu lintas, menciptakan banyak ruang untuk transportasi publik.

Selain itu, strategi Nusantara mencakup pembatasan kapasitas *parker* dan jalan serta memperkenalkan fasilitas *Park-and-Ride* untuk menjaga volume lalu lintas.

“Nusantara bukan sekedar proyek infrastruktur biasa. Melalui pengembangan Nusantara, kami tidak hanya ingin mentransformasikan Indonesia; namun kami juga ingin menginspirasi dunia, menawarkan cara-cara baru untuk hidup lebih baik dan berkelanjutan sekaligus bersiap menghadapi tantangan global di masa depan,” pungkask Bambang.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id



NUSANTARA

SIARAN PERS

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



